

Director: A. MORAN

Redactor-Jefe: F. MORA

Redacción y Administración: PLAZA PERPIÑA, n.º 8, 3.º

Administración: Tel 870 65 33 - Redacción: Tel. 870 65 34

Depósito Legal: B-7.888/77

Impreso en: DYDGRAF Industria Gráfica

EDITA: EDICIONES VALLES, S.A.

El nuevo gobierno

Ya se ha hecho pública la composición del nuevo Gobierno, confeccionado por el señor Suárez y la verdad es que pocas sorpresas ha habido en cuanto a los nombres que lo forman. Como era de suponer, los socialistas no han colaborado con el presidente Suárez en la tarea de gobernar España en este inmediato futuro que se prevee pleno de problemas, especialmente en el terreno económico. Y era de esperar, puesto que el éxito electoral les dá a los socialistas cancha para estar a la expectativa y actuar de oposición fuerte y vigilante, en espera de mejores tiempos que no puedan quemarles en las tareas de gobierno de la nación. Ahora que se quemen los otros, deben pensar los grandes triunfadores morales de las urnas del 15-J.

En cuanto a los hombres que forman Gobierno junto al señor Suárez, muchos de ellos ya habían estado ocupando cargos en la época del franquismo, hasta el punto de que no faltan quienes dicen que este Gobierno lo hubiera podido hacer también, salvo alguna excepción, el general Franco. Otros dicen que el Gobierno dado a conocer no es representativo del resultado de las elecciones. Y llevan razón, si no toda, al menos buena dosis de razón. Lo que ocurre es que es muy posible que quienes han salido triunfantes, en mayor o menor medida, no estén dispuestos, como decíamos antes, a quemarse en poco tiempo. Y decimos lo del tiempo —poco— porque no son pocos los políticos que opinan también que este Gobierno tiene cuerda para escasos metros. Ya veremos, que decían dos ciegos.

De momento, la inclusión en el equipo gubernamental de un técnico como el profesor Fuentes Quintana, da pie para pensar que por fin, se va a tomar en serio la economía en este país. Por que lo que es hasta ahora, con la política y las apetencias electorales ha habido bastante, por lo visto y oído.



Desde la Porxada

Por Jaime VIÑALLONGA

REGRESO DE LOURDES

El pasado sábado, tras unas jornadas de piedad en el Santuario de Lourdes, regresó la expedición de enfermos y amigos de la Hospitalidad. La próxima peregrinación por septiembre.

NO VAMOS A TIERRA SANTA

Por falta de las suficientes inscripciones se ha suprimido la peregrinación de a parroquia de San Esteba a Tierra Santa. Visitar los lugares en los que nació el Cristianismo, o no ha interesado, o bien las economías de todos no están para estos dispendios a pesar de los limpios presupuestos y las claras intenciones.

AUXILIA 25 AÑOS EN ESPAÑA

Los cumple este año y se celebrarán encuentros internacionales de Auxilia. Es una entidad que en Granollers interesa a los jóvenes, a fin de dotar del conveniente nivel intelectual a nuestros disminuidos físicos.

COLONIAS

El domingo, aunque con lluvia, empezaron las cuatro tandas de Colonias de la parroquia de San Esteban, en Casa Nova. Otros encuentros de jóvenes católicos locales los habrá en Les Lloses, Sant Pere de Castanyabell y Ull de Ter.

MATAGALLS ESTE FIN DE SEMANA

Recordamos a los excursionistas vallesanos que hoy y mañana se celebra el Aplec de Matagalls. Los que recibimos el banderín de honor no nos es posible olvidar estas jornadas verdaguerianas, en la noche clara o en la despejada cima junto a la Cruz del Matagalls conviviendo niños, jóvenes y ancianos a limpio pulmón. A veces la niebla ciega el camino y es cuando uno se sienta y medita, en espera de que aparezca de nuevo claro el camino entre grandes y profundas simas.

SI A TRABAJAR POR GRANOLLERS

Será difícil emular las relaciones de determinadas personas y grupos, por Granollers, cuyos frutos vamos cosechando. Hombres casi anónimos crearon muchas cosas de la nada. Hace veinticinco años nació en la calle Clavé la Mutua del Carmen. Hoy, aparte su soporte asistencial y en lo sanitario, cuenta con una de las edificaciones más singulares de Granollers: «La Mútua». En esta hora de parabienes, quiero rendir el homenaje cordial a quien lo merece. Pedro Viaplana Riera ha sido su piedra angular y supo estar rodeado de un equipo práctico. A esto se le llama eficacia, pues la obra es de las que tiene futuro.

NUEVA MASA CORAL

Quizás sea mejor escribir, nuevo grupo de amigos que ensayan y cantan para divertirse y divertir. Pues sí, en el Hogar del Pensionista de la calle José María Puntas, se está formando una masa coral. Uno desearía estar ya jubilado para gozar de la camaradería que existe en este Hogar y en todos los que han nacido en la comarca, tras la activa reivindicación del ASVAT, que cumple ya sus ocho años de existencia.